

09.09.2016 - 14:53 Uhr

## Art Basel Cities : Buenos Aires sera la première ville partenaire pour la nouvelle initiative d'Art Basel



*Argentine (ots) -*

Art Basel travaillera en partenariat avec la ville de Buenos Aires pour son initiative Art Basel Cities. En partenariat avec la ville, Art Basel développera et hébergera un programme d'événements dynamiques et axés sur le contenu. Soigneusement produits avec Art Basel, ces événements permettront de célébrer la scène artistique locale et de tisser des liens durables entre Buenos Aires et le monde international de l'art. Le programme, qui débutera fin 2017, sera mutuellement enrichissant dans le sens qu'il apportera une programmation d'envergure internationale à Buenos Aires et mettra en lumière la richesse culturelle de la ville au plus grand bénéfice du monde international de l'art. Buenos Aires s'est engagée à s'imposer davantage au niveau international comme destination artistique de choix et ce partenariat permettra à la ville de mettre à profit les connaissances et le réseau d'Art Basel.

(Photo: <http://photos.prnewswire.com/prnh/20160908/405826> )

La tradition avant-gardiste de Buenos Aires est le fondement de sa richesse culturelle - de la mode et de la littérature au design, en passant par l'architecture et l'art. Aujourd'hui, la ville bénéficie d'une scène artistique animée et pleine de vie. C'est plus de 80 galeries d'art, une multitude de musées d'art et de collections publiques de renommée internationale, mais également d'une nouvelle scène des arts et du design située dans les quartiers de la Boca et de Barracas.

Lancée en mars 2016, Art Basel Cities est une nouvelle initiative qui développe l'engagement d'Art Basel au sein du monde artistique. En allant bien au-delà de l'organisation des salons consacrés à l'art, et en collaborant directement avec les villes et les autres organismes gouvernementaux au niveau local, Art Basel Cities développera des programmes d'activités culturelles prestigieuses de portée internationale.

En plus d'héberger des programmes artistiques dans les villes partenaires, cette initiative permettra de transposer des projets de la ville vers les salons d'Art Basel, offrant ainsi à Buenos Aires d'autres opportunités d'engager le dialogue avec le public international d'Art Basel.

- Renvoi : image disponible via AP Images (<http://www.apimages.com>) -

Contact:

+41-58-206-27-06, [press@artbasel.com](mailto:press@artbasel.com)

## Medieninhalte



Art Basel travaillera en partenariat avec la ville de Buenos Aires pour son initiative Art Basel Cities. En partenariat avec la ville, Art Basel développera et hébergera un programme d'événements dynamiques et axés sur le contenu. Soigneusement produits avec Art Basel, ces événements permettront de célébrer la scène artistique locale et de tisser des liens durables entre Buenos Aires et le monde international de l'art. Le programme, qui débutera fin 2017, sera mutuellement enrichissant dans le sens qu'il apportera une programmation d'envergure internationale à Buenos Aires et mettra en lumière la richesse culturelle de la ville au plus grand bénéfice du monde international de l'art. Buenos Aires s'est engagée à s'imposer davantage au niveau international comme destination artistique de choix et ce partenariat permettra à la ville de mettre à profit les connaissances et le réseau d'Art Basel. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100003386](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100003386) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Art|Basel / MCH Group"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003386/100792570> abgerufen werden.